

# I Feria de la Trashumancia de Alamillo: Hasta 300 Cabezas de Ganado Se Darán Cita el 26 y 27 de Abril

Por: **Angel Carrero**

9 de abril de 2024

Alamillo se prepara para celebrar su I Feria de la Trashumancia

La pintoresca localidad de Alamillo, en Ciudad Real, se encuentra lista para llevar a cabo su I Feria de la Trashumancia, un evento que promete reunir alrededor de 300 cabezas de ganado ovino y vacuno los días 26 y 27 de abril. Esta iniciativa, respaldada económicamente por el Gobierno de Castilla-La Mancha, busca no solo ser una vitrina para una tradición ancestral arraigada en el Valle de Alcudia, sino también enriquecer el legado cultural de la región.

La delegada de la Junta de Comunidades en Ciudad Real, Blanca Fernández, junto con el alcalde de Alamillo, Ángel Alcalde, han sido los encargados de presentar este evento que pretende recuperar y celebrar una práctica clave en el desarrollo económico y en la formación de la identidad de los habitantes de la zona.

Durante el fin de semana, los visitantes podrán disfrutar de una serie de actividades que reflejan la esencia de la trashumancia. Habrá testimonios vivos sobre cómo se llevaban a cabo estas prácticas con ganado ovino, vacuno e incluso a caballo, así como demostraciones de esquileo y herraje de animales en la emblemática plaza de toros de Alamillo y en la zona de 'Casas Viejas'. También se llevarán a cabo espectáculos de doma natural de lobos y demostraciones de careo con perros pastores, habilidades fundamentales en la vida rural.

Además de mostrar las habilidades y saberes relacionados con el ganado, la feria ofrecerá la oportunidad de degustar guisos tradicionales y productos típicos de la región, como el reconocido queso. Estas demostraciones culinarias serán un deleite para los amantes de la gastronomía rústica y autóctona.

El alcalde de Alamillo invita a los habitantes de la región y a los amantes del mundo rural a unirse a la celebración y ser testigos de la primera edición de la Feria de la Trashumancia. Con el respaldo del Gobierno regional, se espera que este evento crezca en tamaño e importancia año tras año, fortaleciendo así el compromiso de mantener vivas las tradiciones y potenciar el turismo en la zona.

Fuente: [Diario de Castilla-la Mancha](<https://diariodelamancha.com/i-feria-de-la-trashumancia-de-alamillo-hasta-300-cabezas-de-ganado-se-daran-cita-el-26-y-27-de-abril/>)



Utilizamos cookies para ofrecerte la mejor experiencia en nuestra web.

Puedes aprender más sobre qué cookies utilizamos o desactivarlas en los [ajustes](#).

[Aceptar](#) [Rechazar](#) [Ajustes](#)  
[Close GDPR Cookie Settings](#)

- [Resumen de privacidad](#)
- [Cookies estrictamente necesarias](#)
- [Cookies de terceros](#)
- [Política de cookies](#)

Powered by [GDPR Cookie Compliance](#)

Resumen de privacidad

Esta web utiliza cookies para que podamos ofrecerte la mejor experiencia de usuario posible. La información de las cookies se almacena en tu navegador y realiza funciones tales como reconocerte cuando vuelves a nuestra web o ayudar a nuestro equipo a comprender qué secciones de la web encuentras más interesantes y útiles.

[Activar todo](#) [Rechazar todo](#) [Guardar cambios](#)